Hoy en



Arq. José R. Góchez

 Financiamiento para el FSV El gobierno busca dar al Fondo Social de la

Vivienda, un refuerzo de cien millones de colones, para financiar la compra de 17 mil viviendas, informa el Arq. José Roberto Góchez, Viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano.

 Explica lo que es la reforestación El señor Leonidas Lazo Alvarenga, conocido ciudadano santaneco, explica lo que significa la reforestación, sus fines y el cuidado que merece cada arbolito que se siembra para que avance en su proceso de crecimiento. (Inf. en Pág.3).

 Programa de construcciones escolares El Ministerio de Educación, a través de los proyectos APRE y GOES-BIRF, hace construcciones escolares en el oriente del país. El sábado, fue inaugurado el edificio de la escuela del Cton. Canoas, jurisdicción de San Miguel. (Inf. en Pág. 2)

 Cátedra sobre ética profesional Elocuente cátedra ofreció el Dr. Francisco Peccorini Letona, al participar en el "Conversatorio sobre Etica Profesional", realizado el sábado anterior en el nuevo auditorium de la Universidad Politécnica de El Salvador, UPES.

 Buscan mejorar inversión pública
A fin de mejorar la inversión pública a través de proyectos eficientes, el gobierno salvadoreño realizará un seminario para estudiar mejor los proyectos privados y públicos. (Inf. en Pág. 3).

• Evitarán escasez y alza preclo del maíz Autoridades de Agricultura y Ganadería, a través del Instituto Regulador de Abastecimientos, evitarán la escasez y alza en el precio del maíz.

• Extremistas atacan autobuses Subversivos del FMLN-FDR, atacaron dos autobuses, lesionando a varias personas, en Soyapango y cercanías de la ciudad de Zacatecoluca. (Inf. en Pág.2).

• Fundador del socorrismo de Cruz Don Baltasar Llort, es el fundador del socorrismo nacional de la Cruz Roja Salvadoreña, y en su honor se inaugurará un busto en Jucuapa, recordando que cuando el terremoto que destruyó la mayor parte de esa localidad, el señor LLort se distinguió dirigiendo las operaciones de auxilio y fundó el socorrismo, hace varias décadas.

 CONIMEIRA III realizarán en Julio Gran cantidad de ponencias se desarrollarán en el Tercer Congreso Nacional de Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Industrial y Ramas Afines (CONIMEIRA III), informan los coordinadores de las especialidades. (Inf. en Pag. 2).

 Resumen de acciones bélicas Veintiocho muertos, entre terroristas, efectivos de la Fuerza Armada y civiles, dejaron las acciones bélicas ocurridas entre el 3 y 10 del presente mes, informó ayer el Ministerio de Defensa.



Dr. Francisco Peccorini



Dr. Baltasar Llort

Editoriales

La corrupción en las alcaldías

La casi totalidad de las alcaldías en que ha habido cambio de funcionarios, se encuentran con enormes déficits, endeudadas con sus proveedores y una mora considerable de parte de los contribuyentes al tesoro municipal. Pero lo que más asombra, es la irresponsabilidad con que se han manejado los asuntos de los municipios

Un día en nuestra historia

Preparan Código Aduanero para C.A.

(Jueves 13 de junio de 1963). El proyecto de un nuevo Código Aduanero para todo Centroamérica, discutirá El Salvador a partir de hoy en Nicaragua. Este documento fue elaborado recientemente por un grupo de técnicos aduaneros de toda el área para terminar con procedimientos distintos en las operaciones aduaneras del Istmo.

Indice

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-46 Cartas a María / 14 Su Salud / 18 Hermano Pablo / 32 La Cámara / 33 Platillos / 33 Actualidades / 35

Horóscopo / 39 Cómicos / 56-58 Clasificados / 59-71 Cines / 72-79 Indicador / 78

FMLN ataca bus en vía a Zacatecoluca

nor, resultaron gravemente heridas al ser ametrallado a las 3:35 de la madrugada de ayer, el bus en que se conducían.

Se trata del bus de la ruta 133, empresa "Maurimel", que efectuaba su primer recorrido de Zacatecoluca a San Salvador a la hora en mención, y por el kilómetro 54, entre Zacatecoluca y San Juan Nonualco, dos sujetos de civil le hicieron parada.

El propietario del bus y a la vez motorista del mismo, señor Juan Rotrataba de dos pasajeros detuvo la marcha. En esos momentos, de entre el monte, salieron varios sujetos vestidos verde olivo y procedieron a ame-trallar la unidad.

Los hechos dejaron como saldo cuatro heridos de gravedad, siendo ellos: Juan Robin Quintanilla, motorista y propietario del bus; el ayudante Noé Antonio Hernández Espinoza, la señora Morena Juárez Miranda y el menor Juan Luis Hernández Juárez, quienes

-Pasa a la página 27-

rograma de obras en la Zona Orienta

Un vasto programa de construcciones escolares, realiza en la Zona Oriental, el Ministerio de Educación. por medio de los Proyectos APRE y GOES-BIRF.

Un nuevo edificio escolar, para atender educandos del área rural, fue inaugurado en San Miguel, por el Ministerio de Educación, el sábado

Un total de 117 construcciones y reconstrucciones han sido programadas para ese departamento, las cuales son realizadas por la Administración

del Proyecto de Revitalización del Sistema Educativo (APRE) y por el plan GOES-BIRF

Recientemente han sido terminados de construir los edificios de escuelas ubicadas en los cantones Amava. de Lolotique; Aminta de Montiel No. 1 y la Dolores C. Retes No. 2 de San Miguel.

La escuela inaugurada en la hacienda Santa Fidelia, cantón Canoas, de la jurisdicción de San Miguel, consta de tres aulas, sus respectivos servicios,

En Julio Congreso de ingeniería eléctrica

Gran cantidad de ponencias se desarrollarán en el Tercer Congreso Nacional de Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Industrial y Ramas Afines (CO-NIMEIRA III), informan los coordinadores de cada una de las especialida-

Los ingenieros Raúl Majano, por la rama de Eléctrica; Alvaro Morazán y Mario Lemus, por Mecánica; y Jaime Handal, por Industrial, afirman, que cada una de las ponencias ha sido escogida en base a su calidad y de acuerdo a la realidad que vive la Ingeniería

en El Salvador, y por el gran número de participaciones que se han presentado, ha sido necesario estudiarlas a fondo para determinar cuales son las mejores.

"Todas las ponencias están enmar-cadas dentro del tema del evento, manifestaron: "Productividad, Ingenie-ría y Competitividad", y la mayoría son experiencias vividas por los ingenieros salvadoreños, que servirán de mucho a otros profesionales que se desempeñan en las mismas ramas y,

-Pasa a la página 29-



AMETRALLADO. (Zacatecoluca) Noé Antonio Hernández Ezpinoza y José Robin Quintanilla, resultaron lesionados en este autobús de la Empresa Maurimel de la Ruta 133, que fue

ametrallado ayer por terroristas del FMLN. El atentado subversivo ocurrió a la altura del Km. 54 de la Carretera Litoral, con saldo de 4 personas lesionadas.